

BAB V

SIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Mengingat konsekuensi dari penyelidikan informasi yang telah diperkenalkan dalam hasil pemeriksaan dan percakapan, cenderung dianggap bahwa:

1. Hasil Kemampuan Siswa Dalam Menyelesaikan Soal Pilihan Ganda

Berdasarkan hasil analisis dari penyelidikan informasi yang diperkenalkan setelah percakapan pemeriksaan, dapat disimpulkan bahwa kemampuan siswa kelas XI IPA 1 dan XI IPS 1 SMA Swasta Santa Maria Kabanjahe, dalam menganalisis nilai-nilai kehidupan dalam sebuah cerpen, menunjukkan sudah mampu dengan nilai rata-rata yang diperoleh 64,6%. Dari hasil tersebut terdapat 19 siswa yang mendapatkan nilai sangat baik (A) dengan persentase 32,75%, siswa yang memperoleh nilai baik (B) ada 11 siswa, dengan persentasi 18,96% siswa yang memperoleh nilai Cukup Baik (C) ada 15 siswa, dengan persentase 25,86%. siswa yang memperoleh nilai kurang (D), ada 8 siswa, dengan persentasi 13,79%. Dan siswa yang memperoleh nilai sangat Kurang (E) ada 5 siswa ,dengan persentase 8,62%. Dari nilai-nilai yang diperoleh oleh siswa terlihat bahwa nilai sangat baik paling banyak yang diperoleh dibandingkan dengan nilai lainnya. Maka dari itu kemampuan siswa dalam menganalisis nilai-nilai kehidupan dalam cerpen sudah sangat baik.

Siswa dalam mendemonstrasikan nilai-nilai kehidupan dalam cerpen dapat ditarik kesimpulan bahwa kemampuan siswa menunjukkan nilai rata-rata 79,28% dengan keterangan B (Baik). Jadi dalam mendemonstrasikan ini siswa sudah

begitu memahami isi cerita pendek dan sudah mampu menentukan nilai-nilai kehidupan dalam cerpen.

2. Hasil Kemampuan Siswa Dalam Menyelesaikan Lembar Angket

Berdasarkan hasil analisis lembar angket yang sudah dibagikan untuk siswa beserta jawaban yang sudah diperoleh kelas XI IPA 1 dan XI IPS 1 SMA Swasta Santa Maria Kabanjahe. Secara keseluruhan menunjukkan bahwa kemampuan siswa dalam penyelesaian lembar angket sudah baik dengan rata-rata yang diperoleh 83,79%.

3. Hasil Kemampuan Siswa Dalam Mendemonstrasikan Salah Satu Nilai-Nilai Kehidupan Dalam Cerpen

Berdasarkan hasil analisis dalam mendemonstrasikan salah satu nilai-nilai kehidupan dalam cerpen yang diperoleh kelas XI IPA 1 Dan XI IPS 1 SMA Swasta Santa Maria Kabanjahe. Secara keseluruhan menunjukkan bahwa kemampuan siswa dalam mendemonstrasikan salah satu nilai-nilai kehidupan dalam cerpen memperoleh nilai rata-rata 84,64% dengan keterangan A (Sudah Baik).

B. Saran

1. Untuk Guru Mata Pelajaran Bahasa Indonesia

a. Guru diminta untuk mengetahui kemampuan siswa dalam menyelidiki kualitas hidup dalam cerita pendek, sehingga pengajar dapat merencanakan dan memberi contoh yang juga dapat melatih kemampuan siswa untuk menyelesaikan soal Bahasa Indonesia terutama mengerjakan soal yang berkaitan dengan nilai-nilai kehidupan dalam cerpen.

b. Guru hendaknya membiasakan peserta didik dalam membaca cerpen serta mendemonstrasikannya.

2. Untuk Siswa

a. Siswa diharapkan lebih dinamis dalam membaca cerita-cerita pendek sehingga mereka dapat lebih memahami isi dari cerita-cerita pendek dan dapat menentukan nilai-nilai kehidupan dalam cerpen.

b. Siswa diharapkan terbiasa menangani masalah-masalah terutama soal pilihan ganda bahasa Indonesia, khususnya berbagai pertanyaan keputusan secara selaras. Mulai dari memahami pertanyaan, mengatur pengaturan, melaksanakan rencana dan sekali lagi memeriksa konsekuensi dari hasil atau jawaban atas pertanyaan tersebut.

3. Untuk Penelitian Selanjutnya

a. Untuk penelitian yang akan mengarahkan eksplorasi seperti ini, pertemuan dan persepsi pembelajaran ruang belajar perlu dilakukan, sehingga analisis mengetahui tentang peningkatan hasil belajar siswa sebelumnya.

b. Untuk penelitian selanjutnya, hasil ulasan ini dapat digunakan untuk menyusun metodologi pembelajaran yang berencana untuk bekerja pada kemampuan siswa untuk melakukan tes tertulis yang terkait dengan nilai-nilai kehidupan dalam cerita pendek.